





Kebutuhan primer dalam berumah tangga yaitu kebutuhan yang wajib dilaksanakan oleh seorang suami atau istri karena dengan begitu hubungan komunikasi semakin lancar, sedangkan dalam kebutuhan sekunder yaitu seorang istri harus pintar menjaga diri, hati, dan penampilan terutama pada kecantikan fisik. Kecantikan fisik bermacam variasi mulai menggunakan make up, memperindah hidung, bibir, alis, dan lain sebagainya. Banyak pula yang harus dengan merubah bentuk asli ke bentuk buatan, asalkan tetap diperuntukkan suami dan hanya diperlihatkan suami. Selain itu dilarang jika hanya untuk pamer atau hanya untuk mempercantik saja, karena selain bisa menimbulkan nafsu orang lain bisa juga menimbulkan rasa sombong, *tabarrūj* (pamer), dan iri. Jelas ini sangat dibenci Allah SWT, karena islam menyuruh kita untuk memperindah diri tapi hanya untuk suami bukan untuk *tabarrūj* atau pamer atau kecantikan biasa.

Kecantikan yang sedap di pandang dapat membuat keharmonisan suami istri sehingga banyak istri yang mempercantik dirinya demi suami salah satunya dengan menggunakan suntik hidung dan bedah hidung (*Rhinoplasty*), dalam metode ini dapat membuat seorang istri menjadi cantik dengan hidung yang diinginkan seperti menjadi lebih mancung, lebih bagus. Tetapi tetap dalam hukum islam jikalau istri mempercantik dirinya dengan merubah bentuk tetap hanya untuk diperlihatkan oleh suaminya bukan untuk orang lain karena

hukumnya haram karena sudah termasuk berhias yang berlebihan memang diperuntukkan hanya suami saja.

Suntik hidung dan bedah hidung (*Rhinoplasty*) termasuk salah satu kosmetik yang telah lama diminati kaum wanita, dengan menyuntikkan jarum kedalam hidung tidak perlu menunggu waktu yang lama hanya 30 menit hasilnya pun akan terlihat. Begitu juga dengan bedah hidung yaitu dengan memotong tulang rawan hidung sehingga akan terlihat semakin indah, sesuai dengan pesanan konsumen yang diinginkan.

Segala sesuatu pasti ada manfaat dan dampaknya. Tetapi harus dilihat apakah sesuatu itu lebih banyak dampak negatifnya dari pada manfaatnya ataukah sebaliknya. Pada penggunaan suntik hidung dan bedah hidung (*Rhinoplasty*) ini ternyata dampak negatif yang ditimbulkan sangat banyak apabila digunakan secara berlebihan dan terus menerus, seperti tumor kulit, hidung menjadi besar, dan terdapat benjolan-benjolan di sekitar hidung. Suntik hidung harus dilakukan berulang selama 3 sampai 4 bulan tergantung bahan yang dipakai sedangkan bedah hidung mampu bertahan sampai 7 tahun bahkan selamanya.

Jika suntik atau bedah hasilnya tidak memuaskan maka harus diulangi lagi sampai hasil yang diinginkan tercapai. Tentu saja biaya yang dikeluarkan pun lebih banyak.















Dalam hal ini, orang yang melakukan suntik hidung dan bedah hidung (*Rhinoplasty*) ibadahnya tidak diterima karena telah melakukan hal yang sudah dilarang oleh Allah SWT atau tidak sah jika orang tersebut melakukan sholat atau puasa.

Setelah kita perhatikan penjelasan diatas dengan seksama, maka jelaslah bahwa suntik hidung dan bedah hidung (*Rhinoplasty*) itu diharamkan menurut syara' dengan keinginan untuk mempercantik dan memperindah diri dengan kesimpulan sebagai berikut:

1. Operasi plastik merubah ciptaan Allah Swt
2. Adanya unsur pemalsuan dan penipuan.
3. Dari sisi lain, dampak negatifnya lebih banyak dari manfaatnya, karena bahaya yang akan terjadi sangat besar apabila operasi itu gagal, bisa menyebabkan kerusakan anggota badan bahkan kematian.
4. Syarat pembedahan yang dibenarkan Islam memiliki keperluan untuk tujuan kesehatan semata-mata dan tiada niat lain, diakui dokter profesional yang ahli dalam bidang itu bahwa pembedahan akan berhasil dilakukan tanpa risiko, bahaya dan *muḍarat*.
5. Untuk pemakaian kosmetik, disyaratkan kandungannya halal, tidak dari najis (kolagen / plasenta) dan tidak berlebihan (*tabarrūj*). Akan tetapi









bedah hidung (*Rhinoplasty*) ini hukumnya haram, maka jasa yang melakukannya pun haram. Karena hasilnya tidak cukup sekali atau dua kali untuk melakukan proses penyuntikan, maka membutuhkan beberapa kali suntikan untuk mencapai hasil yang diinginkan. Tentu saja, ongkos yang dikeluarkan tidak sedikit. Sekali proses penyuntikan mempunyai harga yang berbeda begitu seterusnya, maka upah yang diberikan pun semakin banyak yang harus diberikan kepada pemilik jasa hanya untuk mengambil keuntungan yang semakin banyak tanpa harus memikirkan hasil jadinya seperti apa.

Dalam jasa ini juga tidak terdapat garansi atau jaminan jika terjadi hal yang tidak diinginkan oleh pasien, seperti pembengkakan pada hidung, benjolan atau hidung rusak setelah melakukan suntik hidung atau bedah hidung. Itu semua sudah termasuk resiko yang harus ditanggung oleh konsumen sedangkan produsen atau pemilik salon telah melakukan pekerjaan mereka dengan baik dan sempurna, kecuali jika dilakukan kesalahan oleh pihak pemilik salon maka akan mendapat ganti rugi berupa uang kembali.

Orang yang melakukan suntik hidung dan bedah hidung hidung (*Rhinoplasty*) haram hukumnya jika memberikan upah kepada penyedia jasa suntik hidung dan bedah hidung (*Rhinoplasty*), karena sama-sama telah melanggar syariat yang ada dalam hukum Islam.



